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Com a entrada em funcionamento do Posto Fronteiriço Qingmao e a conclusão da 

construção de vários edifícios nesta zona, tem-se verificado um aumento do número de 
pessoas aqui residem. Porém, o desenvolvimento dos projectos relacionados com 
instalações públicas, planeamento urbano e salvaguarda do património cultural na zona 
é bastante lento. Posto isso, a opinião do público centra-se principalmente nos seguintes 
aspectos: 
 

1. Os residentes continuam a reclamar da existência de diferentes problemas 
ambientais na zona. Embora tenham sido instalados seis depósitos de lixo 
fechados e pontos de recolha de lixo compactado, a zona entre o Edifício Cheng 
Chong e o Colégio Diocesano de São José não dispõe de nenhum ponto de 
recolha de lixo. O público espera que se faça uma verificação da distribuição dos 
mesmos pontos, bem como acções de limpeza adicionais das estradas desta zona. 

2. Durante vários anos, a má gestão dos terrenos desaproveitados na Ilha Verde 
perdurou. Com o passar do tempo, alguns destes foram sendo empilhados com 
artigos diversos, cobertos por plantas e gravemente afectados por mosquitos, com 
uma má situação de higiene. Recomenda-se que o Governo dê a devida 
importância à melhoria ambiental dos terrenos desaproveitados da zona. A curto 
prazo, deve aumentar-se a frequência das acções de eliminação de mosquitos em 
locais menos visíveis e os artigos diversos devem ser eliminados. A longo prazo, 
o Governo deve considerar a conversão temporária de terrenos desaproveitados 
em áreas verdes e de lazer, bem como planear o aproveitamento desses terrenos 
o mais brevemente possível. 

3. A melhoria do ambiente e a introdução de instalações de lazer são reivindicações 
contínuas dos residentes. Espera-se que o Governo reforce a gestão e a 
manutenção das instalações de lazer, e forneça mais instalações adequadas a pais 
e crianças, idosos, etc., optimizando estas zonas. Ao mesmo tempo, devem ser 
criadas instalações de sombra e melhorado o ambiente e a arborização destes 
locais, entre outras medidas.  

4. Alguns residentes também se manifestaram sobre a conectividade da rede 
pedonal entre a Ilha Verde e outros distritos, pelo que se sugere que o Governo 
estude o mais rápido possível a construção de um sistema pedonal na Ilha Verde, 
criando uma boa ligação do percurso entre o Posto Fronteiriço Qingmao e o Posto 



 

Fronteiriço das Portas do Certo, materializando o papel do Posto Fronteiriço 
Qingmao enquanto um desvio de fluxo de pessoas, e posteriormente estendendo-
se a ligação do Posto Fronteiriço Qingmao para a área da Avenida do General 
Castelo Branco, de modo a facilitar a circulação a pé por parte dos residentes e 
promover o conceito do “Passeio Ecológico”. 

 

 


